

 EL UNIVERSAL

QUERÉTARO

Invierten mil mdp en nuevo parque industrial de SJR

● Alcalde espera que en los próximos meses se consolide la llegada de empresas

ALMA CÓRDOVA

El nuevo **parque industrial en San Juan del Río** tendrá una inversión de mil millones de pesos y una **capacidad para cerca de 50 empresas**, manifestó el presidente municipal **Guillermo Vega** Guerrero, quien destacó que los inversionistas **ya comenzaron la construcción del complejo**, por lo que se prevé que en próximos meses se consolide la llegada de compañías de distintos rubros a la demarcación.

Actualmente, en el municipio operan dos parques industriales: **Valle de Oro y Nuevo San Juan**. El primero se construyó en la década de los años 70 y alberga a las primeras empresas que se asentaron en el ayuntamiento; sin embargo, **ya no cuenta con espacios para expansiones** y dentro ha quedado una zona residencial.

El parque industrial Nuevo San Juan, ubicado al oriente de la ciudad, es de creación más reciente, en tanto que tiene una nueva sección que fue abierta hace un par de años, donde se han asentado empresas como **LG, Topre, ABC Innova, Multipap** y, recientemente, la firma alemana Hirschvogel, en la que se invierten 30 millones de dólares. No obstante, ha sido constante la demanda de los industriales por mejorar la infraestructura vial y de alumbrado, así como **proporcionar medios de transporte público**.

El último informe de **Fitch Raitings** refirió que el municipio de San Juan del Río **captó 700 millones de pesos** de inversión durante 2015, lo que impactó a los sectores hotelero, aeroespacial y automotriz.

Guillermo Vega dijo que el nuevo parque industrial se asentará a las afueras de la ciudad, a un costado de la carretera 120, México-Xilitla, entre San Juan del Río y Tequisquiapan.

Consideró que es un avance significativo para el municipio, pues en los últimos **30 años no se había consolidado una inversión** de este tipo.

Aseguró que hay empresas de capital estadounidenses interesadas en asentarse en este nuevo complejo; sin embargo, todavía no pueden revelarse los nombres de las industrias, en razón de **situaciones de discreción** por parte del desarrollador del parque.

Aseveró que este el espacio será moderno, con características de seguridad, comunicación y logística adecuadas para las demandas actuales de los inversionistas, lo que también permitirá que más empresas se interesen más en **San Juan del Río**, por encima de municipios con auge industrial importante como El Marqués, Colón y Corregidora.

“El proyecto es para que se pueda ir desarrollando en un periodo de tres años, podríamos estar viendo a inicios del siguiente año **la llegada de las primeras empresas**. Este año va a ser de la introducción de infraestructura, la adecuación de la tierra; los dueños ya han terminado con los trámites”, precisó el edil.

Finalmente, Vega Guerrero dijo que están en pláticas con **Mitsubishi** para que la empresa obtenga las facilidades que le permitan expandir la planta que tiene en San Juan del Río.

Recordó que desde hace varios años la firma ha buscado que el municipio le done una calle, la cual divide dos terrenos que tiene en el parque Valle de Oro; dijo que analizarán las posibilidades de brindar lo que la empresa requiere, de tal forma que la inversión no se vaya a otro país.